

Phytotherapie 2004

⇒ Problem

- ⇒ Werden Phytopharmaka gar nicht mehr verordnet?
- ⇒ Wie teuer wird es für den Patienten?
- ⇒ Woran erkennt man Qualitätsunterschiede?
- ⇒ Wo erfährt man etwas über die Qualität?
- ⇒ Lohnt es sich trotzdem den Arzt aufsuchen?

Tipps für Patienten

⇒ Lösung

- ⇒ Auf GKV-Rezept kann der Arzt nur noch wenige Phytopharmaka verordnen, aber alle auf Privatrezept.
- ⇒ Selbstkauf kann preiswerter sein als Verschreibung (Zuzahlung!)
- ⇒ Qualitätsphytopharmaka sind wissenschaftlich untersucht, haben eine Zulassung (Zul.Nr.) und es gibt sie in der Apotheke.
- ⇒ Beim Arzt oder beim Apotheker. Forschungsergebnisse gibt es außerdem auf der KFN-Homepage unter www.phytotherapie-komitee.de
- ⇒ Bei schweren Leiden und unklaren Beschwerden unbedingt!